



We love 海青

2025年12月24日

学校便り No.20

校長 森 慎也

唐津市鎮西町横竹838番地9

学校教育目標

夢や目標をもち、海青中を誇りに思う生徒の育成

～笑顔と優しさあふれる学校に～

■ お陰様で2学期が無事に終了しました（お礼）

“猛暑”の中で始まった2学期始業式から、ここ最近でやっと“冬”を感じることができるようにになった本日までの73日間を無事に終えることができました。何より海青中学校159名の生徒が、大切な命を落すことなく2学期の終業式を迎えたこと、そして2026年を無事に迎えることができそうなことに感謝します。このことは、生徒一人一人が、学校生活をはじめ、あらゆる場面において、命の大切さについて考え、交通安全等を意識しながら生活してくれたからだと思います。また、保護者様をはじめ、地域の方々の見守り、お声かけのおかげでもありますので、心から感謝申し上げます。

2学期は体育大会や文化発表会などの学校行事が目白押しで、1番長い学期とはいえ、あっという間に過ぎ去ったように感じたのは私だけでしょうか。その学校行事も、3年生を中心に、今年も素晴らしいものに創り上げてくれました。みなさんが見せてくれた“底力”に感謝します。

明日から14日間の休みに入ります。年末年始は、交通量が増えたり、人の往来が盛んになったりしますので、事件事故等に遭遇せず、充実した休みになるように引き続きご家庭、地域での見守りをよろしくお願ひいたします。

■ 音楽科の授業で“お箏”

全学年・全クラスが、音楽科の授業の一環で、お箏について学びました。1クラスの授業時数は、わずか2時間程度ですが、毎年（1年目）、特別非常勤講師の筑紫会本部生田流師範「吉川るり子先生」からご指導していただいています。3年生の授業では、3年目ということもありますし、指さばきも滑らかで見事に演奏をしていました。日本の伝統楽器に触れる機会はあまりないと思いますので、とても貴重な体験になっています。吉川先生の演奏会も催され、音色の美しさに心が清らかになるような感覚を感じました。お忙しい中ご参観いただきました保護者の方もありがとうございました。



■ 迷子の迷子の子猫ちゃん 教頭先生に感謝！

11月26日の夕方から突然、迷子の猫が海青中へやってきました。とても人懐っこく、人影を見つけると、泣きながら近寄ってきます。子どもたちも撫でたり、話しかけたりしていました。飼い猫だろうか…？いずれにせよ、すぐいなくなるだろうと思っていましたが、次の日も次の日も姿を現しました。とても痩せていましたが、無責任に餌を与えるわけにもいかず…。とは言え、このままでは、命が危いと思い、保護団体へ問い合わせをしたり、校区内のコンビニや公民館等にご協力をいただきポスターを貼らせてもらったりしましたが、手掛かりはなく…。結局飼い猫か野良猫かもわかりませんでした。子どもたちからも心配する声が多く聞こえて、さてどうしようかと思い悩んでいたところ、**救世主**が現れました。**大野教頭先生**がご家族の了解を得られて、引き取ってくれました。動物病院へ検査のため連れていかれたところ、推定年齢は1～2歳だそうです。幸い病気等はなく、大野家の皆さんに可愛がられているようです。



■ 3年生を励ます会

12月12日（金）の午後、PTA母親部会主催の3年生を励ます会が行われました。これから本格的に受験に向かっていく子どもたちに、心と体を少しでもリラックスさせて、力を蓄えてほしいという願いから開催していただきました。じゃんけんゲームや○×クイズなどを実施していただきましたが、子どもたちは終始笑顔でとても楽しそうでした。お忙しい中、企画、運営していただきました保護者の皆様ありがとうございました。卒業まで、引き続きよろしくお願ひいたします。



■ 3年生諸君！冬休みが最後のチャンス！ 志望校へ絶対合格したいなら…

かれこれ37年前の話になりますが、私が中学3年生の時、第一志望の高校への合格ラインまでは、あと一歩足りず、不安を抱えながら冬休みを迎えるとしていました。そんな私に、担任の先生から「冬休みは、自分で勉強する時間を確保できる最後のチャンスだ。本気で〇〇高校へ行きたかったら、必死に勉強してみろ！」と言われ、「冬休み14日間でトータル100時間自学学習（自分一人での学習時間です。）」という目標を課していただきました。14日間で100時間ということは、1日8時間弱。1日の1/3は勉強…（涙）。結果は何とか100時間をクリアすることはできました。もちろん中学校生活の中で一番集中し、充実して学習できた時間でした。14日間は、ほぼ外出もせず、大晦日もお正月でさえもテレビは見ずに本当に我武者羅に勉強しました。このことがきっかけとなり、冬休み後も入試まで集中して学習に取り組め、無事に志望校にも合格できました。3年生の皆さん、本気でその高校へ行きたかったら、だまされたと思って実行してみてください。夢は叶う！

いよいよ入試の日がやってきます。
自分が蓄えてきたすべての力を尽くす日です。
そこでは、誰も助けてくれません。
自分一人の力が頼ります。
不安と心配と緊張とで、心の中はいっぱいでしょう。
始まりを待つ時間がとても長く感じられるでしょう。
終わりの時間がとても早く感じるでしょう。

でも

もしも、ベストを尽くすことができたなら、
きっと、すがすがしい気持ちになれることでしょう。
受験するみんなにそんな気持ちを味わってほしい。
そして、その結果を待ってほしい。
その結果は、受験したあなた自身のものです。

そして、

その結果が将来のあなたへの第一歩となるのです。
これまできっといろいろな将来の夢を描いてきたことでしょう。
その夢の実現に向かう第一歩をどのように踏み出すか。

それは、

あなた自身が受験の日までどれくらい努力をしたか、
受験の日にどれくらい力を出すことができたか
そこにかかっているのです。

だから、

その日までに最大限の努力をしてほしい。
その日にベストを尽くしてほしい。
自分の夢の実現に向けて
希望を持って第一歩を踏み出してほしい。
どうか、どうか精一杯頑張ってください。

■ 表彰おめでとう！

- ・唐津地区中学生新人剣道大会女子団体 優勝
- ・全九州卓球選手権大会県予選女子団体 第2位
- ・唐津地区ドリームカップ中学生バレーボール大会 第3位